
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE Progetto  “Uno sport per crescere insieme” 

Premesso che

 la Società Sportiva Dilettantistica Wellness For Life s.r.l. ha presentato un progetto “Uno sport per 
crescere insieme” per promuovere l’attività sportiva agli studenti e alle studentesse  delle scuole di 
Istruzione Secondaria di Secondo grado che è stato  acquisito al protocollo con nota n. 14692 del 
05/02/2024;

 Considerato che

con nota acquisita al protocollo n. 14663 del 05/02/2024 il  Liceo Scientifico Antonelli presentava 
l'adesione al sopracitato progetto con n.2 classi a far data dal 07/02/2024 con cadenza settimanale
nella giornata di mercoledì dalle ore 8.00 alle ore 10,00 sino al 27/03/2024 per un totale di 8 date;

Aggiunto che 

per promuovere il progetto sopracitato e favorire la partecipazione allo stesso, è stata  contattata la
SUN Novara per richiedere preventivo per il servizio di trasporto finalizzato al  rientro a scuola
degli studenti e delle studentesse; 

Preso atto

che il  preventivo è stato  inviato con nota protocollo n. 14667 del 05/02/2024 da SUN Novara ed è
stato considerato congruo ai fini della richiesta;

Aggiunto che 

il servizio è stato affidato alla SUN s.p.a. Novara per un importo di € 60,00 iva
compresa a tratta,  per un complessivo pari ad € 480,00 iva compresa per le 8 date richieste;

si interroga l’assessore competente  per sapere

- se il progetto “Uno sport per crescere insieme” è stato presentato e proposto  a tutte le 
scuole superiori e con quali mezzi di diffusione 



- qual è la cifra stanziata per coprire le spese di trasporto di tutte le scuole che intendono 
aderire al progetto sopracitato e quali altri istituti superiori ne  siano stati beneficiati

- perché il progetto “Uno sport per crescere insieme” è stato acquisito al protocollo con nota 
14692 del 05/02/2024 che è successiva alla nota 14663 del 05/02/2024 con la quale  il  
Liceo Scientifico Antonelli presentava l'adesione al sopracitato progetto, pertanto pare che 
il Liceo Scientifico Antonelli aderisca prima che il progetto sia stato acquisito; 

- qual è il motivo per il quale anche la nota 14667 del 05/02/2024 con la quale si acquisiva il 
preventivo di  SUN Novara è precedente alla presentazione del progetto sopracitato.

si richiede risposta orale e scritta 

per il gruppo del Partito Democratico 
Milù  Allegra,  Mattia  Colli  Vignarelli,  Nicola  Fonzo,  Sara  Paladini,  Rossano  Pirovano,  Cinzia
Spilinga

Novara, 6 marzo ’24


